



colegio oficial
ingenieros
de telecomunicación#

El COIT se suma al proyecto “Conquistando la Igualdad”



En la foto, Pilar Roch, CEO de ideas4all con Marta Balenciaga, Decana-Presidente del COIT

El Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación (COIT) es el primer colegio profesional adherido a este proyecto, que busca alcanzar la igualdad real entre hombres y mujeres sirviéndose de la inteligencia colaborativa.

El COIT participa de esta iniciativa en calidad de organización colaboradora. Además de aportar ideas a la comunidad, distintos expertos pertenecientes al Colegio evaluarán la viabilidad de las propuestas compartidas por los usuarios en “Conquistando la Igualdad”.

“Conquistando la Igualdad” es el primer proyecto que, a través del crowdsourcing de ideas, establece conexiones entre el sector público, privado y la sociedad civil para encontrar soluciones a problemas originados por la desigualdad entre hombres y mujeres.

Más información en <https://conquistandolaigualdad.com/>